

## CONTEXTE :

La Côte d'Ivoire de 2012 à 2021 est celle de tous les records. Après une décennie de crise entre 2000 et 2011 marquée par une croissance oscillante entre -4,4% et 3,3%, nombre d'observateurs avaient prédit un effet rattrapage de la croissance sur deux ou trois ans, pas plus.

Mais depuis plus d'une décennie, le pays a enregistré les taux de croissance parmi les plus élevés au monde. De 2012 à 2019, le PIB a cru à un rythme annuel de plus de 8% et en 2020, alors que les économies africaines, durement éprouvée par la crise sanitaire de la Covid-19, entraient en récession, la Côte d'Ivoire enregistrerait une croissance de 2% !

« (...) guidée par la vision du président de la République, la Côte d'Ivoire a dépassé toutes les attentes, a su regagner un vrai leadership continental et rendu sa fierté à l'Ivoirien patriote qui vibre en chacun de nous », s'est félicité le Premier ministre Patrick ACHI le 8 novembre 2021, lors d'une conférence de presse qu'il animait pour faire un premier bilan après quasiment 100 jours à la primature.

La Côte d'Ivoire avance ! Grâce aux choix stratégiques opérés sous la conduite du chef de l'État Alassane OUATTARA, de grandes avancées ont été réalisées sur le plan économique, mais pas uniquement. A travers les grands chantiers dans les infrastructures (routes, électricité, eau potable, écoles, centres de santé, etc.) qui sont réalisés, c'est la vie des Ivoiriens dans leur ensemble qui a été impactée de manière concrète ces dix dernières années. Ces évolutions sont perceptibles aussi bien à Abidjan qu'à l'intérieur du pays ainsi que dans de nombreux hameaux loin des centres urbains qui ont également bénéficié de cette dynamique économique. La Côte d'Ivoire de 2022 est bien loin de celle de l'année 2011 qui refermait près de deux décennies de crises multiformes.

## OBJECTIF :

L'objectif de notre projet du magazine Hors-Série dédié à la Côte d'Ivoire est de "conter" cette période de grands changements intervenus dans le pays en partant des réalisations, mais également en allant à la rencontre des populations, à travers des reportages, qui pourront mieux expliquer les transformations intervenues dans leur vie au quotidien.

Le but de notre magazine à vocation économique est la promotion de la Côte d'Ivoire. Il vise à témoigner de l'action du chef de l'État Alassane OUATTARA sur

